
宇佐市立中学校制服のあり方について 
    令和 4年  ７月   

宇佐市教育委員会 

 

宇佐市教育委員会では、現行の中学校制服の多様性や機能性を求める声の高まりを受け、制服のあり方

について、学識経験者や保護者代表等を委員とした「宇佐市立中学校標準服（新制服）のあり方に関する

検討委員会」を立ち上げ、現在検討しているところです。 

検討に際して、児童・生徒や保護者等のご意見を聞きながら進めていきたいと考えています。皆様のご

理解とご協力をよろしくお願いします。 

なぜ、制服のあり方の検討をするの？ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

・対象児童・生徒及び保護者の意向把握 

・検討委員会にて方向性を決定 

※随時、宇佐市のホームページでお知らせします。 

暑さ・寒さに 

対応 

体温調節のしやすさ 

多様性への

対応 

個性の尊重や LGBTQなど 

機能性の 

課題に対応 

動きやすさ・洗濯のしやすさ 

宇佐市教育委員会 

学校教育課 指導係 

0978-27-8196 

生徒や保護者の声 

「ズボンやスカートを選択できるようにして欲しい」 

「学生服は、熱がこもって暑い」「スカートは、冬寒い」 

「スカートは自転車に乗りづらい」「洗濯しづらい」等 


